

# *Presidente de FIFA lamentó tragedia en un estadio de El Salvador*

---

*Image not found or type unknown*



**Estampida El Salvador**

Ginebra, Suiza, 22 may (PL).- El presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), Gianni Infantino, dio su pésame por los 12 fallecidos en una estampida ocurrida el sábado en un estadio de El Salvador.

"Quisiera transmitir mi más sentido pésame a los familiares y amigos de las víctimas que han perdido la vida en los trágicos incidentes que tuvieron lugar en El Salvador", declaró el directivo italo-suizo en un

comunicado.

Según el último recuento de la Policía Nacional Civil, el balance de personas muertas por la estampida ocurrida en el Estadio Monumental de Cuscatlán, antes de un partido entre Alianza FC y el Club Deportivo FAS, se elevó a 12.

A los fallecidos se suman varios aficionados lesionados, al menos dos de ellos en condición crítica, añadió el cuerpo policial salvadoreño.

Nosotros acompañamos en el sentimiento a todas las personas afectadas, así como a la gente de la República de El Salvador, la Federación Salvadoreña de Fútbol y la Primera División de Fútbol de El Salvador en estos difíciles momentos, añadió Infantino.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/323319-presidente-de-fifa-lamento-tragedia-en-un-estadio-de-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**